



HOLLY EUROPE

HARI 01: TIBA DI MADRID

Welcome to Madrid... Setibanya di Bandara Madrid, Anda langsung dijemput dan diantar city tour kota Madrid melewati Royal Palace, Katedral Almudena, Gran Via, Plaza Mayor, Plaza Cibeles dan lainnya. Setelah itu berfoto dengan latar belakang stadion sepakbola klub Real Madrid Santiago Bernabeu, Anda juga dapat berbelanja merchandise asli dari klub tersebut. Bermalam di Madrid

HARI 02: MADRID - FATIMA

Pagi check out hotel dan berangkat menuju FATIMA tempat penampakan Bunda Maria kepada 3 anak gembala Lucia, Francesco dan Jacinta di tahun 1917. Makan siang di perjalanan. Setelah makan malam kita akan mengikuti Prosesi Lilin sambil berdoa Rosario bersama peziarah dari seluruh dunia

HARI 03: FATIMA

Pagi ini kita awali hari baru dengan Misa Kudus di Kapel Penampakan atau di kapel yang sudah disediakan untuk rombongan kita. Setelah makan siang kita akan mengunjungi Kapel Penampakan, Basilica Our Laddy Of Fatima dan juga Jalan Salib. Lalu acara bebas dapat Anda gunakan untuk berdoa dengan berlutut atau berdoa secara pribadi di Kapel Penampakan. Malam hari kembali Anda dapat mengikuti Prosesi Lilin.

HARI 04: FATIMA - SANTIAGO DE COMPOSTELA

Kembali kita awali hari ini dengan Misa Kudus di Kapel Penampakan atau di kapel yang sudah disediakan untuk rombongan kita. Setelah itu menuju Santiago De CompostelaA untuk berziarah ke makam Santo Yakobus. Setelah makan malam, kita check in hotel.

HARI 05: SANTIAGO DE COMPOSTELA - BURGOS

Dari Santiago De Compostela kita menuju BURGOS untuk mengunjungi Katedral Birgos yang indah yang sudah termasuk situs yang dilindungi oleh Unesco.

HARI 06: BURGOS - LOYOLA - LOURDES

Setelah sarapan kita check out hotel dan melanjutkan perjalanan menuju kota LOYOLA tempat kelahiran dari Santo Ignatius pendiri Ordo Jesuit. Lalu menuju tempat ziarah utama bagi umat Katolik sedunia yaitu Lourdes tempat dimana Bunda Maria menampakkan diri kepada St. Bernadette sebanyak 18 kali. Tiba di Lourdes sore/malam hari Anda langsung check in hotel dan makan malam.



HARI 07: LOURDES

Pagi ini kita mulai dengan Ibadah Perayaan Ekaristidi gua atau kapel yang sudah disediakan untuk group kita. Setelah itu dilanjutkan dengan Jalan Salib ke Puncak Kalvari. Lalu Anda juga dapat Mandi Air Suci LOourdespada jam tertentu. Sore hari acara bebas dapat Anda gunakan untuk berdoa di Gua Penampakan.

HARI 08: LOURDES - NICE

Setelah Misa Pagi, kita sarapan, kemudian meninggalkan Lourdes untuk menuju NICE kota di tepi Laut Mediterania yang terkenal dengan sebutan Cote d'Azur. Tiba di Nice malam hari langsung makan malam dan check in hotel.

HARI 09: NICE - ASSISI

Hari ini kita akan meninggalkan kota NICE untuk melanjutkan perjalanan ziarah kita menuju kota damai ASSISI, kota kelahiran St. Fransiskus pendiri Ordo Fransiskan

HARI 10: ASSISI - LANCIANO - SAN GIOVANNI ROTONDO (PADRE PIO)

Pagi hari kita akan berziarah ke makam St. Fransiskus. Setelah itu kita menuju kota Lancio untuk melihat dari dekat Keajaiban Mukjizat Ekaristo yang pernah terjadi sekitar abad ke-8. Lalu kita juga akan berziarah ke makam Padre Pio- Santo Pio di desa kecil San Giovanni Rotondo. Disana kita akan melihat museum tempat dimana Padre Pio tinggal dan mendapat luka 2 Stigmata.

HARI 11: SAN GIOVANNI ROTONDO - ROMA

Hari ini kita akan masuk ke kota abadi Roma. Tiba di Roma, langsung menuju Vatikan untuk masuk ke Basilica ST. Petrus yang sangat megah, kita dapat melihat keindahan karya seni berusia ratusan tahun salah satunya adalah La Pieta karya Michelangelo. Lalu kita juga dapat mengunjungi makam2 dari para paus terdahulu termasuk Paus Yohanes Paulus II dan makam Santo Petrus sendiri yang terletak dibawah altar utamanya. Setelah itu makan malam dan dilanjutkan check in hotel untuk beristirahat.

HARI 12: ROMA - JAKARTA

Pagi ini kita kembali ke Vatikan untuk Ausiensi dengan Bapa Paus Fransisku (apabila Beliau tidak berhalangan dan apabila jatuh pada hari rabu atau hari minggu untuk Berkat Urbi Et Orbi). Setelah makan siang, kita mengunjungi Basilika Salib Jerusalem di kota Roma yang menyimpan berbagai reliqui dari Salib Yesus. Kita juga akan city tour kota Roma berfoto di depan Coloseum menikmati keindahan Trevi Fountain sambil makan gelato (es krim Italy). Sore hari Anda akan diantar menuju bandara untuk terbang kembali ke Tanah air.



FIRST CLASS HOTEL	
MADRID	ALAMEDA atau yang setaraf
FATIMA	SANTA MARIA atau yang setaraf
SANTIAGO	COMPOSTELA atau yang setaraf
BURGOS	PUERTA DE BURGOS atau yang setaraf
LOURDES	LE MEDITARAINNE atau yang setaraf
NICE	PARK INN RADISSON atau yang setaraf
ASSISI	CRISTALLO atau yang setaraf
SAN GIOVANNI ROTONDO	GRAN PARADISO atau setaraf
ROME	BEST WESTEN atau setaraf

Include the following services	
Hotel Accommodation at First Class Hotel with Breakfast	Hotel Accommodation at First Class Hotel with Breakfast
11 Lunches Restaurant (Chinese Meals)	
11 Dinners @ Restaurant (Chinese Meals)	